

Sailor Chibimoon - Golden Crystal

6 Staffel

Von AsukachanCosplay

Kriegerin des Frostes - Sailor Pallas

In diesem Moment umklammert die Königin ihre Tochter. Dann kniet sie vor ihr und bittet: „Erzähl mir alles was heute passiert ist!“ Chibiusa erzählt ihr von dem Dämon der eine gewisse Ähnlichkeit mit Nehelena aufwies und von Sailor Kosmos die Hotaru vor dem Tod bewahrt hatte. „Sie hat es also geschafft sich zu befreien.“ erwidert ihr Ehegatte. Unerwartet mischt sich Diana ins Gespräch.

„Wir dürfen jetzt keine Zeit verlieren! Wir müssen die Mitglieder des Androids-Team erwecken!“

„Wer sind denn die?“ fragt Chibiusa verwirrt. „Das sind deine Gefährten! Sie bestehen aus: Pallas, Vesta, Juno und Ceres!“ antwortet sie.

„Und wie finden wir sie?“ fragte Chibiusa? Daraufhin stieß Helios hinzu. Er hielt einen Mondstab in der Hand. Die Sichel war nicht Gold wie bei ihrer Mutter sondern Silber.

„Ich habe einen Nachbau vom Mondstab gemacht. Er hat ein Aufspürsensor mit eingebaut!“ erklärt Helios. Sofort riss Chibiusa ihm den Mondstab aus der Hand. „Der sieht aber schön aus!“ strahlte sie mit Freude. „Aber das ist kein Spielzeug!“ schimpfte ihre Mutter. „Ja das weiß ich doch! Das ist ein Gegenstand für die Suche von weiteren Kriegerinnen.“ brummte sie. Daraufhin wurde das Gespräch beendet.

Mit trällerndem Gesang ging sie wieder auf ihr Zimmer. Diana begleitet sie. Danach setzt sie sich an ihre Hausaufgaben. Dabei wurde sie plötzlich von Diana unterbrochen: „Trage bitte den Mondstab immer bei dir. Aber so, dass ihn kein Fremder zu Gesicht bekommt!“ „Wird gemacht!“ grinst Chibiusa und packte den Mondstab in ihre Schultasche.

Nach Beendigung der Hausaufgaben zog sie ihr Nachtgewand an und ging zufrieden zu Bett.

Am nächsten Morgen war Chibiusa schon wieder spät dran. „Ohje! Ich komme wieder zu spät!“ schallt es durch den ganzen Palast. Als sie in die Küche flitzt und sich was zu essen holen wollte, traf sie Makoto an. Die schüttelt mit dem Kopf und meint: „Du erinnerst mich sehr an deine Mutter. In deinem Alter ist sie ständig zu spät gekommen!“

Sie ignoriert diesen Kommentar von Makoto und schnappt sich ihr Lunchpaket.

Schnurstracks ging es in Richtung Schule. An der Schule angekommen traf sie Hotaru an. Die wies auf den Mondstab hin: „Ui! Du hast ja auch einen Mondstab wie Sailor Moon!“ „Aber er dient zu anderen Zwecken“ antwortet Chibiusa ihr. Sie war ziemlich neugierig und fragte wofür er denn gut sei?

Daraufhin erzählt sie ihr von den Androids-Team und das sie die Anführerin sei. In

diesem Moment bimmelt die Schulglocke. Schnell rannten sie in den Klassenraum. Nach der Schule gingen sie zum Crystal Seminar. Einmal die Woche war dort ein Computer Kurs. Dort traf man auch viele Schüler aus anderen Schulen. Auch Ami war dort. „Hallo ihr zwei!“ begrüßt sie die beiden. Dann gingen sie zum Schwarzen Brett. Dort stand eine große Liste. Es waren die Auswertungen vom letzten Test. Ami war auf den ersten Platz. Doch darunter war eine unbekannte Person. „Das ist doch die Schülerin aus dem Raum E82“ wunderte sich Hotaru. „Kennst du sie?“ fragt Chibiusa ihre Freundin. In diesem Augenblick kam das Mädchen um die Ecke. Es war ein schlankes Mädchen mit einer blauen Haarpracht mit Dutt. Ihre Augen waren eisblau. Als sie an der Gruppe vorbei schreitet reagiert urplötzlich der Mondstab. „Ist sie auch eine Kriegerin?“ flüstert Hotaru. In der gleichen Sekunde dreht sie sich verwirrt um. „Habt ihr über mich gesprochen?“ fragt sie die drei. „Nein! Nein! Wir sprechen gerade über die Auswertung!“ grinste Ami und ging zu ihrem Raum. Daraufhin klingelt die Glocke zum Unterricht. Das Mädchen folgt ihnen und begleitet sie mit in dem Raum. Sofort nahmen alle Schüler an ihren Computern Platz. Die Lehrerin sah heute ziemlich zufrieden aus. Sie ging auf das Mädchen zu und begrüßt sie herzlich. Danach stellt sie sich vor. "Ich heiße Parachan und komme von der Girls Academy!"

Die Lehrerin schaut in Chibiusas Richtung. Sie grinst und dachte sich: „Das muss sie sein!“ Sie war unglücklicherweise von einem Dämon besessen worden. Schließlich war es soweit.

Plötzlich wurden die meisten Schüler mit einer Gehirnwäsche wehrlos gemacht. Nur die zwei Kriegerinnen und das Mädchen blieben verschont.

Der Dämon presst den Schädel des Mädchens an den Computer. Aber es geschah nichts. Währenddessen gingen Chibiusa und Hotaru in Deckung. „Bist du bereit?“ flüstert Chibiusa ihr zu.

Hotaru nickt. Beide verwandeln sich in Sailor Chibimoon und Sailor Saturn. Überraschend traf auch Diana ein. Sie hatte einen Füller in ihrem Maul.

Sailor Saturn nahm ihr den Füller ab. „Der ist für das Mädchen. Bitte gebt es ihr so schnell wie möglich!“

Nun erblickt der Dämon auch die Sailor Kriegerinnen. Sofort warf er rasiermesserscharfe Blätter in Chibiusas Richtung. Sie konnte noch gerade ausweichen. Daraufhin setzt sie zum Gegenzug und warf ihre Tiara in Richtung des Dämons. Sailor Saturn flitzt zu Parachan die erschöpft am Boden lag.

„Du bist eine Sailor Kriegerin!“ stottert das sie. „Ja das bin ich und du gehörst zu uns!“ erwiderte Saturn.

„Ich ? Eine Sailor Kriegerin?“ antwortete sie verwirrt. Daraufhin gab sie ihr den Füller. Auf ihrer Stirn fing das Zeichen des Planeten Ceres zu leuchten. Schleunigst hob sie ihren Füller und rief: „Ceres Crystal Power. Make up!!“

Ein warmes Licht umhüllt sie. Nachdem sie sich verwandelt hatte zog sie zum Angriff.

„Freezing Kiss!“ brüllt sie. Das Klassenzimmer gleiche nun einer Schneewüste. Der Dämon bibbert vor Kälte. „Chibiusa! Das ist deine Chance! Verwandele sie mit dem Mondzepter zurück!“ rief Diana zu Chibimoon. In diesem Moment griff sie nach ihren Mondzepter und rief: „Macht des Mondes! Verwandele sie zurück!“ Sofort wurde der Dämon mit dem Licht des Mondes gereinigt. Eine erschöpfte Lehrerin fiel zu Boden. Das Klassenzimmer kehrt zu seinem Ursprung zurück. Der Unterricht wurde fortgesetzt.

Nach Seminarschluss gesellt sich das Mädchen zu ihren Kameraden. „Danke! Ohne euch wäre ich nicht mehr am Leben. Aber wer seid ihr eigentlich? Fragt sie in die

Runde.

„Ich bin Chibiusa Tsukino!“ stellt sich Chibiusa vor. „ Und ich bin Hotaru Tomoe. Schön dich kennenzulernen, Parachan!“ Auch Diana stellte sich ihr vor als Wächterin von Chibiusa.

Gemeinsam gingen sie zum Spielecenter. Dort gingen sie in die unterirdische Geheimbasis. Parachan ist begeistert von der ganzen Technik die hier unten existiert. Diana erklärt ihr dass die Zentrale ist um an Infos über die Kriegerinnen zu erfahren die erweckt werden müssen. Auch Parachan erhielt Kenntnis darüber, dass es noch weitere Kriegerinnen des Android Teams gibt.

Sie war immer noch etwas überfordert mit der Situation. Dennoch akzeptiert sie ihr Schicksal als Sailorkriegerin.

Nach diesem wissenswerten Plausch ging es wieder an die Oberfläche. Alle Anhänger verabschieden sich und gingen Heim.